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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ПРЕМИУМ БРЭНД».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка Интернет-магазина для компании импортёра продуктов питания премиум класса ООО «ПРЕМИУМ БРЭНД».
На основе проведённого анализа была выявлена потребность в создании современного интернет-магазина.
Разработана структура интернет–магазина
Проведён анализ потребностей целевой аудитории, на основе чего сформирован интернет–магазин.
Произведён анализ эффективности данного интернет–магазина.
Созданный современный интернет–магазин с полуавтоматической подгрузкой остатков и максимальной степенью автоматизации отвечает всем требованиям и ожиданиям заказчика, а так же имеет хорошую конверсию для свежего продукта на огромном рынке по продаже продуктов питания.
        

        
          The object of the research is LLC «Premium Brand».
The purpose of the final qualifying work is to develop an online store for the company importer of premium food LLC "Premium Brand".
On the basis of the analysis the need to create a modern online store was identified.
The structure of the online store has been developed.
The analysis of the needs of the target audience, on the basis of which formed an online store.
The analysis of efficiency of this online store is made.
Created a modern online store with semi-automatic loading of residues and the maximum degree of automation meets all the requirements and expectations of the customer, as well as has a good conversion for fresh product in a huge market for the sale of food.
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